
Праздник начался с привет-
ственного слова главы Яминско-
го сельского поселения Сергея 
Семеновича Шипаева, который 
пожелал алексеевским педаго-
гам отличного настроения, здо-
ровья, счастья и сил в предстоя-
щем году. Далее к собравшимся 
обратился  глава Алексеевского 
муниципального  района Игорь 
Михайлович Свинухов. Он не 
только поздравил учителей  с на-

чалом учебного года, в этот день 
были подведены  итоги конкурса 
«Благоустройство территорий 
образовательных учреждений 
Алексеевского муниципального 
района на 2018 год». 

В торжественной обстановке 
Игорь Михайлович вручил грамо-
ты и сертификаты представителям 
образовательных организаций-по-
бедителей. В соответствии с поста-
новлением призерами стали МБОУ 

Рябовская СШ, занявшая III место, 
МБОУ Усть-Бузулукская СШ – II 
место и МБДОУ Яминский детский 
сад «Радуга» - получившие I место.  

Кроме того, и.о. начальника от-
дела образования администрации 
района Ольга Сергеевна Миша-
нина наградила грамотами педа-
гогов-юбиляров, которым в этом 
году исполнилось 55 лет и выше. 
После поздравления последовала 
конкурсная и развлекательная про-
грамма.

Традиционно в «День здоро-
вья» состоялись районные со-
ревнования по туризму среди 
работников образования в зачет 
XIX спартакиады. Мероприятие со-
стоялось на берегу реки Бузулук в 
Яминском сельском поселении.

В программу входили различ-
ные виды состязаний. Это и тех-
ника пешеходного туризма и вязка 
узлов, поляна состязаний, кото-
рая включала в себя определение 
азимута, расстояние по карте и 
расстояние «на глаз». Конкурсы 
«Паутина» и «Лыжники». Сорев-
нования интересные, но не самые 
простые, требуют определенную 
физическую подготовку и навыки 
по туризму.

Продолжение на 4 стр.
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ПОГОДА 
ПЯТНИЦА, 14  сен-
тября: температура 

+13... +29, давление  756 мм,  
ветер В, 1-3 м/сек. 
СУББОТА, 15 сентября: 
темп. +18...+20, давление 
752 мм, ветер С-В, 2-4 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Р а с т у щ и й 
серп, в пол-
ночь будет ос-
вещено  21%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 05:43
НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ

 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• Областные депутаты выходят с инициа-
тивой по совершенствованию земельного 
законодательства.

• Урюпинск приглашает на свое 400-ле-
тие: трехдневная программа мероприятий.

• В Волгоградской области дешевеют 
овощи, но подорожало мясо.

13 сентября - Куприянов день.
В этот день было принято начи-

нать сбор клюквы. До этого срока на 
болота ходить было нельзя. «Ягоду-
клюкву не тронь, покуда не полых-
нет она, не отгонит тьму в зыбучую 
топь», — говорили мудрые люди.

• Самый высокий пёс – немецкий 
дог. Его рост на задних лапах до-
стигает 2,2 метра.

• Самой возрастной собаке 30 
лет. В соотношении с человеческой 
жизнью – это более 200 лет.

Прожиточный 
минимум увеличен

 В администрации Волгоградской 
области установили величину прожи-
точного минимума за 2-й квартал 2018 
года. Соответствующее постановле-
ние было опубликовано в среду, 29 
августа. Согласно документу, во 2-м 
квартале величина прожиточного ми-
нимума для жителей Волгоградской 
области составила 9318 рублей, что 
на 297 рублей больше, чем в 1-м квар-
тале. Для трудоспособных граждан он 
составил 9973 рубля, что на 306 ру-
блей больше, чем в первом квартале, 
для пенсионеров - 7556 рублей, для 
детей - 9569 рублей. Напомним, вели-
чина прожиточного минимума устанав-
ливается ежеквартально. Это необ-
ходимо в целях оценки уровня жизни 
населения, для разработки и реализа-
ции областных социальных программ, 
оказания помощи малоимущим и для 
формирования областного бюджета. 

Основная 
подписка началась

 С 1 сентября во всех почтовых от-
делениях Алексеевского района стар-
товала подписная кампания на газеты 
и журналы на первое полугодие 2019 
года, в том числе и на «Прихоперье». 
Продлится она до конца декабря 2018 
года. К сожалению, цена на «районку» 
снова изменилась,  увеличилась стои-
мость доставки издания по почте. Но 
отрадно отметить, что наша газета уже 
на протяжении 3 лет входит в список 
изданий, которые по решению Экс-
пертного совета по региональным пе-
чатным СМИ при Минкомсвязи России 
являются социально значимыми. Это 
дает скидки по доставке, иначе повы-
шение  было бы значительнее. Кроме 
того,  в рамках новой кампании «Почта 
России»  в октябре традиционно прове-
дет декаду подписки, где будут предо-
ставлены дополнительные скидки на 
наиболее востребованные у россиян 
издания. Следите за нашей рекламой, 
мы обязательно сообщим о ценах в пе-
риод декады, а пока подписная цена на 
«Прихоперье»  -  579 рублей 48 копеек  
на первое полугодие 2019 года.

А вы читаете книги?
По итогам проведенного недавно 

федерального социологического иссле-
дования,  11-е место в рейтинге городов 
с самым читающим населением занял 
Волгоград. Участникам опроса  задава-
лись три вопроса: «Читаете ли вы кни-
ги?», «Сколько вы читаете книг в год?» и 
«Что вы читаете сейчас?». Участниками 
исследования стали мужчины и женщи-
ны в возрасте от 19 до 64 лет. Опрос пока-
зал, что больше всего жители российских 
городов любят читать детективы, класси-
ку, фантастику, публицистику, а также мо-
тивирующую и бизнес-литературу. При 
этом большинство опрошенных – 61% 
– признались, что предпочитают читать 
книги в электронном формате. Аудиок-
ниги у россиян популярностью не поль-
зуются – их слушают не более 3% жите-
лей страны.  Самым читающим городом 
страны стал Екатеринбург. На втором ме-
сте Москва, а замыкает «победную трой-
ку» Ростов-на-Дону. Волгоград по итогам 
опроса занял 11-е место. На последнем, 
20-м месте – Воронеж.

Людмила СТЕПЫГИНА.

Знаете ли вы, что...

16+

Еще одна 
пожарная часть

В хуторе Деминском 
Новоаннинского  
района открыто 

новое подразделение 
противопожарной 

службы
Около 40 километров отнюдь не 

скоростной дороги отделяют хутор 
Деминский от Новоаннинского. Это 
поселение объединяет 8 хуторов 
почти с 1400 жителями. Самый отда-
ленный от центрального населенно-
го пункта – хутор Мартыновский, до 
которого надо ехать еще 25 км.

Именно из-за такой отдаленности от 
цивилизации местная исполнительная 
власть – единственная в районе – многие 
годы на своем бюджете содержала пожар-
ный расчет, который обходился сельской 
казне в миллион рублей. Однако старая 
техника не всегда могла вовремя попасть 
на место ЧП, хотя на счету хуторских пожар-
ных немало спасенных построек и случаев 
устранения ландшафтных возгораний.

И вот в минувшую пятницу, сооб-
щает районная  газета «Авангард»,  ху-
торяне отмечали радостное событие: в 
Деминском торжественно открыли обо-
рудованную «пожарку». С хлебом – со-
лью хуторяне встретили председателя 
областного комитета по обеспечению 
безопасности жизнедеятельности на-
селения Ю.Т.Наурзалиева, главу Но-
воаннинского района Н. С. Моисеева, 
начальника 10 отряда федеральной про-
тивопожарной службы по Волгоградской 
области В. Е.Синичкина. В своем высту-
плении Н.С.Моисеев выразил огромную 
благодарность областной власти за внима-
ние к отдаленному поселению и  отметил, 
что объект будет работать по военному 
режиму, причем, не только реагировать на 
тревожные звонки, но и вести эффектив-
ную профилактическую работу, помогать в 
благоустройстве поселения. На церемонии 
открытия были вручены Благодарствен-
ные письма и Почетные грамоты строите-
лям и тем, кто поддерживал работы по воз-
ведению и оборудованию пожарной части.

Напомним, укрепление противопо-
жарных подразделений в Волгоградской 
области носит системный характер. В 
2017 году создано четыре новых по-
жарных депо в Николаевском, Палла-
совском и Быковском районах. В 2018 
году открылись два подразделения в 
городском округе - городе Михайловка и 
Николаевском муниципальном районе.

Пятилетняя программа «Обеспечение 
безопасности жизнедеятельности на тер-
ритории Волгоградской области» предус-
матривает закупку 64 пожарных и четырех 
оперативных автомобилей, пожарно-тех-
нического и аварийно-спасательного обо-
рудования, планируется также увеличить 
численность личного состава.

Сегодня в регионе функционируют 
70 подразделений противопожарной 
службы в 32 районах, в течение пяти 
лет будут созданы еще 21. На воору-
жении региональной противопожар-
ной службы находятся 202 единицы 
техники, в том числе 156 основных 
пожарных автомобилей, 10 аварийно-
спасательных автомобилей и 36 еди-
ниц оперативного транспорта.

 Наш корр.

1865 г. - в России учреждено Глав-
ное управление по делам печати.

1902 г. - в Великобритании впер-
вые в качестве доказательства 
использованы отпечатки пальцев.

1929 г. - Александр Флемминг впер-
вые представил публике пенницилин.

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ

УВАЖАЕМЫЕ  АЛЕКСЕЕВЦЫ!
 НАЧАЛАСЬ ОСНОВНАЯ  ПОДПИСКА  на газету «Прихоперье» на 1-ое полугодие 2019 года ПО НОВЫМ ЦЕНАМ.  
Обращаем ваше внимание, что подписная цена на шесть месяцев с получением по почте  составляет 579,48 руб., 

на три – 289,74 руб., на месяц – 96,58 руб.  
ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

• У наших соседей

7 и 8 сентября состоялась XIX спартакиада 
среди работников образования Алексеевского муниципального района

Педагогический десант здоровья
• Традиции

Совсем скоро Алексеевскому 
району исполнится девяносто лет. 
К этой юбилейной дате готовятся 
во всех уголках нашего прихоперско-
го края, а сотрудники редакции тем 
временем продолжают цикл тема-
тических рубрик, посвященных 
данному событию. Сегодня мы 
снова узнаем, какую роль сыграл 
наш в район в судьбах его жителей.

Михаил Макеев, специалист 
первого разряда Управления феде-
рального казначейства (ст.Алек-
сеевская):

- Несмотря на то, что сам я ро-
дился и вырос в городе Волгограде, 
в 2011 году решил переехать сюда. 
Городская жизнь надоела, а здесь 
мне очень комфортно, и супруга моя 

из этих мест. Мы в перерывах между 
работой находим много времени 
для семейных занятий, благо здесь 
растить и воспитывать детей – одно 
удовольствие. Еще Алексеевский 
район – очень хорошее поле для 
развития собственного дела, а это 
очень важно для молодежи.

Нина Васютинская, студентка 
(пос. Красный Октябрь):
 - Первое, что ассоциируется с нашим 
районом – это, конечно же, казачество. 
Почти все жители гордо называют 
себя казаками, все праздники пропи-
таны духом этой интересной культу-
ры! Хотя сама я далека от казачества, 
но все же, мысли о нем приходят в 
голову сразу, когда говоришь об Алексеев-
ском районе. Для меня Алексеевский 

район, прежде всего, родной край. Это 
место, где родились мои родители и 
их родители и, собственно, я. Здесь про-
шло мое детство и юность, сюда всегда, 
я надеюсь, будет тянуться моя душа!

Алексей Юшкин, специалист по 
IT-технологиям (ст. Алексеевская):

 - В районе отличная система 
образования. В 2007-м году, после 
поступления в университет, многие 
тесты по оценки знаний я написал на 
отлично и в первой тройке, даже по 
предметам, в которых был плох. Здо-
рово, что мне посчастливилось про-
вести свое детство и учиться в Алек-
сеевском районе. Это замечательное 
место, каждый должен гордиться своей 
малой родиной. 

Иван СТЕПЫГИН.

Читатели «Прихоперья» продолжают делиться своими мыслями 
о том, какую роль в их жизни сыграла наша общая родина

«Моя судьба в судьбе района»
• Навстречу юбилею
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• Выборы-2018

ПОСТАНОВЛЕНИЕ от 09 сентября 2018 года № 53/198

ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 
АЛЕКСЕЕВСКОГО РАЙОНА 

ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

Об определении результатов выборов главы Усть-Бузулукского 
сельского поселения Алексеевского муниципального района 

Волгоградской области 09 сентября 2018 г.
В соответствии со статьями 62 и 

70 Закона Волгоградской области от 
06 декабря 2006 г. № 1373-ОД «О вы-
борах в органы местного самоуправ-
ления в Волгоградской области», на 
основании данных первых экземпля-
ров протоколов участковых избира-
тельных комиссий № 113 и № 114 об 
итогах голосования и первого экзем-
пляра протокола территориальной из-
бирательной комиссии Алексеевского 
района о результатах выборов главы 
Усть-Бузулукского сельского поселе-
ния Алексеевского муниципального 
района Волгоградской области терри-
ториальная избирательная комиссия 
Алексеевского района постановляет:

1. Признать выборы главы Усть-
Бузулукского сельского поселения 
Алексеевского муниципального райо-
на Волгоградской области 09 сентя-
бря 2018 г. состоявшимися, а резуль-

таты выборов - действительными. 
2. Признать избранным на долж-

ность главы Усть-Бузулукского сель-
ского поселения Алексеевского му-
ниципального района Волгоградской 
области     Николюкина Юрия Анато-
льевича, получившего наибольшее 
число голосов избирателей, приняв-
ших участие в голосовании (1011 го-
лосов избирателей из 1115 – 90,67 %). 

3. Опубликовать настоящее поста-
новление в газете «Прихоперье» и раз-
местить на сайте «Вестник Избиратель-
ной комиссии Волгоградской области».

А.И.ШЕВЧЕНКО,
председатель территориальной 

избирательной комиссии 
Алексеевского района,

Н.В.БАРМИНА, 
секретарь территориальной 

избирательной комиссии 
Алексеевского района.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ от 09 сентября 2018 года № 53/199
Об определении результатов досрочных выборов депутатов Думы Усть-Бузулукского сельского 

поселения Алексеевского муниципального района Волгоградской области 09 сентября 2018 г.
В соответствии со статьями 62 и 70 

Закона Волгоградской области от 06 де-
кабря 2006 г. № 1373-ОД «О выборах 
в органы местного самоуправления в 
Волгоградской области», на основании 
данных первых экземпляров протоколов 
участковых избирательных комиссий 
№ 113 и № 114 об итогах голосования и 
первого экземпляра протокола террито-
риальной избирательной комиссии Алек-

сеевского района о результатах выборов 
главы Усть-Бузулукского сельского по-
селения Алексеевского муниципального 
района Волгоградской области террито-
риальная избирательная комиссия Алек-
сеевского района постановляет:

1. Признать досрочные выборы де-
путатов Думы Усть-Бузулукского сельского 
поселения Алексеевского муниципаль-
ного района Волгоградской области по 

Усть-Бузулукскому многомандатному 
избирательному округу № 14 «09» сен-
тября 2018 г. состоявшимися, а резуль-
таты выборов - действительными. 

2. Признать избранными депутата-
ми Думы Усть-Бузулукского сельского 
поселения Алексеевского муниципаль-
ного района Волгоградской области по 
Усть-Бузулукскому многомандатному 
избирательному округу № 14: 

ФИО избранного депутата Число и доля голосов избирателей, поданных за 
кандидата

абсолют. %
Андреева Наталья Владимировна 904 из 1115 81,08
Блажкова Ольга Александровна 882 из 1115 79,10
Зарубина Олеся Владимировна 829 из 1115 74,35
Звозникова Раиса Васильевна 929 из 1115 83,32
Ибрагимова Людмила Васильевна 850 из 1115 76,23
Рябцева Анна Александровна 915 из 1115 82,06
Ускова Елена Алексеевна 865 из 1115 77,58
Чуреков Сергей Иванович 930 из 1115 83,41
Чурекова Мария Александровна 896 из 1115 80,36
Ярмонова Екатерина Петровна 920 из 1115 82,51

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Прихоперье» и разместить на сайте «Вестник Избира-
тельной комиссии Волгоградской области.

А.И.ШЕВЧЕНКО, председатель территориальной избирательной комиссии Алексеевского района,
Н.В.БАРМИНА, секретарь территориальной избирательной комиссии Алексеевского района.
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Выборы Главы Усть-Бузулукского 
сельского поселения четвертого избрания

ПРОТОКОЛ
территориальной избирательной комиссии Алексеевского района 

Волгоградской области об итогах голосования на территории 
Усть-Бузулукского избирательного округа

Число участковых избирательных комис-
сий на сответствующей территории  2.
Число поступивших протоколов участ-
ковых избирательных комиссий об 
итогах голосования, на основании ко-
торых составлен данный протокол   2.
Число избирательных участков, итоги 
голосования по которым были при-
знаны недействительными 0.
Суммарное число избирателей, вне-

сенных в списки избирателей по дан-
ным избирательным участкам на мо-
мент окончания голосования 1859.
После предварительной проверки 
правильности составления протоко-
лов участковых избирательных ко-
миссий об итогах голосования терри-
ториальная избирательная комиссия 
путем суммирования всех содержа-
щихся в них данных, установила:

А.И.ШЕВЧЕНКО, председатель территориальной
 избирательной комиссии,

Ю.А.АМПЛЕЕВА, заместитель председателя,
Н.В.БАРМИНА, секретарь.

Члены комиссии: В.В.Баюров, В.В.Дерюгина, Л.Т.Краморова, 
В.П.Маслова, А.Г.Попов, Л.В.Фетюхина.

1 Число избирателей, включенных в список 
избирателей на момент окончания голосования 0 1 8 5 9

2 Число избирательных бюллетеней, полученных 
участковой избирательной комиссией 0 1 8 7 0

3
Число избирательных бюллетеней, выданных 
избирателям, проголосовавшим досрочно, в том 
числе отдельной строкой

0 0 0 0 0

4

в  помещении  избирательной  комиссии 
муниципального образования, территориальной 
избирательной комиссии (если они участвуют в 
организации и обеспечении подготовки и проведения 
выборов), окружной избирательной комиссии

0 0 0 0 0

5
Число избирательных бюллетеней, выданных 
избирателям в помещении для голосования в день 
голосования

0 0 9 7 2

6
Число избирательных бюллетеней, выданных 
избирателям, проголосовавшим вне помещения 
для голосования в день голосования

0 0 1 4 3

7 Число погашенных избирательных бюллетеней 0 0 7 5 5
8 Число избирательных бюллетеней, содержащихся 

в переносных ящиках для голосования 0 0 1 4 3

9 Число избирательных бюллетеней, содержащихся 
в стационарных ящиках для голосования 0 0 9 7 2

10 Число недействительных избирательных 
бюллетеней 0 0 0 1 7

11 Число действительных избирательных бюллетеней 0 1 0 9 8

12 Число открепительных удостоверений, полученных 
участковой комиссией 0 0 0 0 0

13

Число открепительных удостоверений, выданных участковой 
комиссией избирателям на избирательном участке до дня 
голосования (в случае проведения повторного голосования 
- число открепительных удостоверений без отрывных 
талонов, выданных избирателям на избирательном участке 
до дня повторного голосования)

0 0 0 0 0

14 Число избирателей, проголосовавших по открепительным 
удостоверениям на избирательном участке 0 0 0 0 0

15

Число неиспользованных на избирательном участке 
открепительных удостоверений (в случае проведения 
повторного голосования - число погашенных 
неиспользованных открепительных удостоверений)

0 0 0 0 0

16

Число открепительных удостоверений, выданных 
избирателям избирательной комиссией 
муниципального образования (территориальной 
избирательной комиссией)

0 0 0 0 0

17 Число утраченных открепительных удостоверений 0 0 0 0 0
18 Число утраченных бюллетеней 0 0 0 0 0
19 Число бюллетеней, не учтенных при получении 0 0 0 0 0

Фамилии, имена, отчества внесенных в 
избирательный бюллетень зарегистрированных 

кандидатов

Число голосов 
избирателей, 

поданных за каждого 
зарегистрированного 

кандидата
20 НиколюкиН юрий АНАтольевич 0 1 0 1 1
21 чумАковА екАтериНА вАлеНтиНовНА 0 0 0 8 7
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Досрочные выборы депутатов Думы 
Усть-Бузулукского сельского поселения четвертого созыва

ПРОТОКОЛ
территориальной избирательной комиссии Алексеевского района Волгоградской области 

об итогах голосования на территории Усть-Бузулукского многомандатного избирательного округа № 14
Число участковых избирательных ко-
миссий в соответствующем избира-
тельном округе 2.
Число поступивших протоколов участ-
ковых избирательных комиссий об 
итогах голосования, на основании ко-
торых составлен данный протокол 2.

Число избирательных участков, итоги 
голосования по которым были при-
знаны недействительными 0.
Суммарное число избирателей, вне-
сенных в списки избирателей по дан-
ным избирательным участкам на мо-
мент окончания голосования 1859.

После предварительной проверки 
правильности составления протоко-
лов участковых избирательных ко-
миссий об итогах голосования терри-
ториальная избирательная комиссия 
путем суммирования всех содержа-
щихся в них данных, установила:

1 Число избирателей, включенных в список избирателей на момент окончания голосования и 
обладающих активным избирательным правом в соответствующем избирательном округе 0 1 8 5 9

2 Число избирательных бюллетеней, полученных участковой избирательной комиссией 0 1 8 7 0

3 Число избирательных бюллетеней, выданных избирателям, проголосовавшим 
досрочно, в том числе отдельной строкой 0 0 0 0 0

4
в помещении избирательной комиссии муниципального образования, 
территориальной избирательной комиссии (если они участвуют в организации и 
обеспечении подготовки и проведения выборов), окружной избирательной комиссии

0 0 0 0 0

5 Число избирательных бюллетеней, выданных избирателям в помещении для 
голосования в день голосования 0 0 9 7 2

6 Число избирательных бюллетеней, выданных избирателям, проголосовавшим вне 
помещения для голосования в день голосования 0 0 1 4 3

7 Число погашенных избирательных бюллетеней 0 0 7 5 5

8 Число избирательных бюллетеней, содержащихся в переносных ящиках для голосования 0 0 1 4 3

9 Число избирательных бюллетеней, содержащихся в стационарных ящиках для голосования 0 0 9 7 2

10 Число недействительных избирательных бюллетеней 0 0 0 1 8
11 Число действительных избирательных бюллетеней 0 1 0 9 7
12 Число открепительных удостоверений, полученных участковой комиссией 0 0 0 0 0

13

Число открепительных удостоверений, выданных участковой комиссией избирателям на 
избирательном участке до дня голосования (в случае проведения повторного голосования 
- число открепительных удостоверений без отрывных талонов, выданных избирателям 
на избирательном участке до дня повторного голосования)

0 0 0 0 0

14 Число избирателей, проголосовавших по открепительным удостоверениям на 
избирательном участке 0 0 0 0 0

15
Число неиспользованных на избирательном участке открепительных удостоверений 
(в случае проведения повторного голосования - число погашенных неиспользованных 
открепительных удостоверений)

0 0 0 0 0

16 Число открепительных удостоверений, выданных избирателям избирательной 
комиссией муниципального образования (территориальной избирательной комиссией) 0 0 0 0 0

17 Число утраченных открепительных удостоверений 0 0 0 0 0
18 Число утраченных бюллетеней 0 0 0 0 0

19 Число бюллетеней, не учтенных при получении 0 0 0 0 0

Фамилии, имена, отчества внесенных в избирательный бюллетень 
зарегистрированных кандидатов

Число голосов избирателей, 
поданных за каждого 

зарегистрированного кандидата
20 АНдреевА НАтАлья влАдимировНА 0 0 9 0 4
21 БлАжковА ольгА АлексАНдровНА 0 0 8 8 2
22 БодякиН АНдрей АНдреевич 0 0 0 3 6
23 БодякиНА АННА АНдреевНА 0 0 0 3 6

24 волыНский вАсилий юрьевич 0 0 0 3 9
25 гоННов илья юрьевич 0 0 0 3 0
26 жмурков АлексАНдр сергеевич 0 0 0 4 0
27 ЗАруБиНА олеся влАдимировНА 0 0 8 2 9
28 ЗвоЗНиковА рАисА вАсильевНА 0 0 9 2 9
29 иБрАгимовА людмилА вАсильевНА 0 0 8 5 0
30 коНоНеНко Алексей юрьевич 0 0 0 2 5
31 коНоНеНко елеНА АНдреевНА 0 0 0 2 5
32 ПшеНичНАя оксАНА олеговНА 0 0 0 4 3
33 ПшеНичНый Алексей АлексАНдрович 0 0 0 3 9
34 рукАвишНиковА НиНА ПАвловНА 0 0 0 5 3
35 ряБцевА АННА АлексАНдровНА 0 0 9 1 5
36 усковА елеНА АлексеевНА 0 0 8 6 5
37 чуреков сергей ивАНович 0 0 9 3 0
38 чурековА мАриНА АлексАНдровНА 0 0 8 9 6
39 ярмоНовА екАтериНА ПетровНА 0 0 9 2 0

А.И.ШЕВЧЕНКО, председатель территориальной избирательной комиссии,
Ю.А.АМПЛЕЕВА, заместитель председателя,

Н.В.БАРМИНА, секретарь.
Члены комиссии: В.В.Баюров, В.В.Дерюгина, Л.Т.Краморова, В.П.Маслова, А.Г.Попов, Л.В.Фетюхина.
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В настоящее время под-
солнечник является одной из 
наиболее рентабельных сель-
скохозяйственных культур, воз-
делываемых на полях Волго-
градской области, в том числе и 
в Алексеевском районе. Продукт 
данной культуры - подсолнечное 
масло занимает ведущее место на 
мировом сельскохозяйственном 
рынке. Естественно, что аграрии 
из года в год отводят в структуре 
посевных площадей все большую 
часть пашни под выращивание 
именно подсолнечника. При этом 
важно учитывать один из главных 
показателей прибыльного произ-
водства - урожайность маслосе-
мян, которая достигается не толь-
ко за счет культуры земледелия, 
но и за счет научной селекции. 

Именно селекцией подсолнеч-
ника занимается ООО «Солнечная 
страна» из Новоаннинского района 
Волгоградской области. Предла-
гаемые кампанией на рынок семян 
гибриды подсолнечника представляют 
непосредственный интерес для 
земледельцев нашего региона. Вот 
что рассказал корреспонденту га-
зеты «Прихоперье» директор ООО 
«Солнечная страна» Александр 
Владимирович Болдырев в беседе, 
проходившей на опытных делянках, 
закладываемых ежегодно в хозяйстве 
ООО АПК СОКОЛ из п. Красный Ок-
тябрь:

- Сельскохозяйственная продук-
ция отечественного производства 
в настоящее время практически не 
уступает импортной и полностью 
соответствует мировым стандартам. 
В том числе процесс импортозаме-
щения активно проводится и на рын-
ке семян. Российские селекционеры 
и семеноводы представляют достой-
ную альтернативу иностранным ги-
бридам.

ООО «Солнечная страна» рабо-
тает на рынке производства и прода-
жи семян с 2000 года. Предприятие 
тесно сотрудничает с Всероссийским 
научно-исследовательским институ-
том масличных культур имени В.С. 
Пустовойта (г.Краснодар), несколь-
кими опытными станциями в разных 
регионах России. Мы имеем свои по-
севы и участки гибридизации.

 ООО «Солнечная страна» га-
рантирует высокое качество новоан-

нинских гибридов, доказательством 
чему служит широкая география 
их продаж, охватывающая более 
двадцати регионов России. Наших 
партнеров в полной мере устраи-
вает соотношение цены и качества 
у посевных материалов. Гибриды в 
течение почти двух десятков лет по-
ложительно зарекомендовали себя 
как в северных регионах РФ, так и в 
Поволжье, и на Урале. Сегодня агра-
риям требуются сорта и гибриды, 
обладающие генетической устой-

чивостью к существующим расам 
заразихи. Мы создали такие гибри-
ды. В 2017 году прошел испытания 
скороспелый гибрид «Клеопатра», 
устойчивый к пяти расам заразихи. 
А в этом году мы передали на испы-
тания еще два гибрида, устойчивых 
уже к семи расам заразихи, «Коро-
ну» и «Жемчужину». Отрадно отме-
тить, что 2017 году, на традиционной 
Всероссийской агропромышленной 
выставке «Золотая осень» гибрид 
подсолнечника «Маркиз» был удостоен 
золотой медали, а начальник отде-
ла первичного семеноводства ООО 
Роман Назаров был награжден пра-
вительственной медалью ордена «За 
заслуги перед Отечеством» II  степени.

У руководства «Солнечной стра-
ны» есть огромный стимул для 
качественной работы, который за-
ключается в острой конкуренции на 
российском рынке семян. Предложе-
ние здесь в разы превышает спрос. 
По прежнему активны поставщики 
зарубежных гибридов подсолнечни-
ка - представители крупных транс-

национальных компаний. Они обе-
щают аграриям фантастические 
хозяйственно-полезные характери-
стики своего материала. Но практика 
показывает иную картину. За десятки 
лет, несмотря на широкое внедрение 
импортных гибридов, урожайность 
не изменилась в сторону роста ни 
в одном регионе Российской Феде-
рации. Это может констатировать 
любой сельхозтоваропроизводитель, 
занимающийся выращиванием под-
солнечника на своих полях, исполь-

зующий иностранные гибриды, про-
анализировав многолетние данные 
по хозяйству. Какой была урожай-
ность подсолнечника тридцать лет 
назад, до внедрения зарубежных 
гибридов, такой же, по большому 
счёту, она и осталась. И это при том, 
что иностранные гибриды, как более 
дорогие, наши аграрии высевают на 
лучших полях и создают им условия 
наибольшего благоприятствования. 
Отсюда можно сделать вывод, что 
внедрение иностранных гибридов не 
оправдано экономически, а также с 
точки зрения роста урожайности.

И это вовсе не показной патрио-
тизм. Подсолнечник считается од-
ной из стратегических и наиболее 
прибыльных культур отечественного 
производства. По сравнению с до-

перестроечными годами площади 
его посевов в РФ увеличились в два 
раза. Я знаю, что и в Алексеевском 
районе они значительны, порядка 
30 тысяч засеваемых гектаров, око-
ло трети всей посевной площади. 
Наша Волгоградская область занимает 
пятое место в стране по производству 
подсолнечника. По массовости возде-
лывания эта культура уступает только 
пшенице. На волгоградских посевных 
площадях сегодня используется 147 (!) 
сортов и гибридов подсолнечника.

На предприятии многое делается 
для улучшения качеств посевного 
материала. Регулярно производится 
техническое перевооружение заво-
да по калибровке семян, устанав-
ливается более производительное 
оборудование. В прошлом году были 
приобретены фотосепаратор и ка-
либратор, позволяющие получать 
семена самого высокого качества. 
Продукция завода сертифицируется 
и отгружается потребителям в бу-
мажных мешках весом по 10 кило-
граммов. Семена полностью подго-
товлены к посеву - откалиброваны и 
протравлены. Продукция ООО «Сол-
нечная страна» проходит регуляр-
ный контроль в Россельхозцентре и 
полностью соответствует ГОСТу.

Цена на семена умеренная, воз-
можна рассрочка платежа. До 1 де-
кабря 2018 года купить наши семена 
выгоднее, мы делаем скидку 15%.

Наша главная цель - обеспечить 
сельхозпроизводителей, в том числе 
и Алексеевского района, высокока-
чественными и недорогими отече-
ственными семенами и тем самым 
повысить культуру земледелия. Мы 
- патриоты своей страны. Мы научи-
лись работать в рыночных условиях. 
Но если на федеральном уровне 
говорится об обеспечении продо-
вольственной безопасности страны, 
то все аграрии должны понимать, 
что не менее 70% доли рынка семян 
должно оставаться за отечественны-
ми семеноводами.

На правах рекламы.

ВЫБИРАЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЕ, ВЫБИРАЙ СВОЕ
• Агропром

Контакты ООО «Солнечная страна»
Адрес: 403951, Волгоградская область, г.Новоаннинский, ул.Ленина,175.

Телефоны: +7(84447) 3-22-71, +7 (84447) 3-12-11, +7 (84447) 3-16-84.
E-mail:sunland@list.ru

Дмитрий Иванович Панин, руководитель 
ООО «АПК «СОКОЛ» (п.Красный Октябрь):

- С ООО «Солнечная страна» я сотрудничаю 
не первый год. Начав заниматься земледелием в 
родном поселке, при выращивании подсолнечника 
сделал ставку на гибриды «Солнечной страны» и 
уверенно могу сказать, что не прогадал. Ежегодно 
мы получаем не менее 14 центнеров маслосемян 
с одного гектара, даже при засушливых погодных 
условиях. Как правильно отметил А.В.Болдырев, 
соотношение «цена-качество» будет приемлемо 
для всех хозяйств Алексеевского района. А уро-

жайность гарантирована, что подтверждается многолетними показателями 
нашего хозяйства.

Если у кого-то из руководителей вызовет интерес, то вы можете приехать 
в наше хозяйство, и мы ознакомим вас с ходом вегетации различных гибри-
дов ООО «Солнечная страна» на наших полях. Выбирайте отечественные 
районированные семена и будете с прибылью.

Министр сельского хозяйства 
России Дмитрий Патрушев провел 
совещание с руководством крупней-
ших предприятий агрохимической 
отрасли, посвященное вопросам 
обеспечения российских аграриев 
минеральными удобрениями для 
проведения осенних полевых работ. 

В ходе совещания было отмечено, что 
вследствие изменения макроэкономиче-
ской ситуации наметилась тенденция уве-
личения цен на минеральные удобрения. 
Это неблагоприятно сказывается на рента-
бельности растениеводческих предприятий 
и, соответственно, объемах внесения удо-
брений при проведении осенних полевых 
работ под урожай 2019 года.

В целях снижения нагрузки на аграриев 
компании-производители выразили готов-
ность взять на себя добровольные обя-
зательства по сдерживанию цен на свою 
продукцию до 15 ноября текущего года.

«Минсельхоз России в постоянном ре-
жиме мониторит ситуацию на рынке мине-
ральных удобрений. Уровень их примене-
ния не только играет определяющую роль 
в повышении урожайности сельхозкуль-
тур, но и влияет на качество выращенной 
продукции. В период проведения осеннего 
сева, в первую очередь, озимых культур, 
очень важно оказать максимальную под-
держку растениеводам нашей страны 
для того, чтобы заложить хорошую базу 
под урожай следующего года. Поэтому на 
сегодняшней встрече, учитывая интересы 
аграриев и глобальные задачи российско-
го АПК, принято решение зафиксировать 
уровень цен на удобрения до окончания 
осенних полевых работ. При этом Мин-
сельхоз РФ предусмотрит средства, не-
обходимые для предоставления льготных 
краткосрочных кредитов, в том числе на 
приобретение минеральных удобрений», 
– сообщил Дмитрий Патрушев.

По итогам совещания Министр вы-
разил уверенность, что принятые меры 
будут способствовать повышению рен-
табельности сельхозпроизводителей, 
а также росту урожайности и качества 
российской сельхозпродукции.
 Пресс-служба Минсельхоза России.

Возвращение 
неиспользуемых 

земель
В результате системной рабо-

ты, организованной по поручению 
Губернатора Волгоградской обла-
сти А.И.Бочарова, в регионе умень-
шается площадь неиспользуемых 
пахотных земель. За 1 полугодие 
2018 года площадь неиспользуемой 
пашни сократилась на 32,04 тыс. га.

 Только за 2017 год введено в оборот 
118 тыс. га. Положительная динамика на-
блюдалась в Городищенском, Быковском, 
Даниловском, Дубовском, Николаевском, 
Ольховском, Палласовском, Фроловском 
муниципальных районах. Всего за пять 
лет введено в оборот более 223 тыс. га.

Крайней мерой воздействия на соб-
ственников неиспользуемых или исполь-
зуемых не по целевому назначению зе-
мельных участков является их изъятие. 
Совершенствование законодательства 
позволило активизировать работу в 
этом направлении. Механизм изъятия 5 
земельных участков общей площадью 
231 га запущен в Светлоярском и Горо-
дищенском муниципальных районах.

В настоящее время судами удов-
летворены 3 исковых заявления коми-
тета по управлению государственным 
имуществом Волгоградской области 
об изъятии земельных участков об-
щей площадью 51 га, 2 из них прода-
ны, по 1 проводятся повторные торги.

В регионе внедрена государственная 
информационная система мониторинга 
сельскохозяйственных угодий (Агропортал), 
которая позволяет проводить в муници-
пальных районах мониторинг, инвентари-
зацию земель сельскохозяйственного на-
значения, выявляя неиспользуемые земли.

Облкомсельхоз активно участвует в 
работе по вовлечению в оборот сельхоз-
земель. Только на прошлой неделе про-
ведено выездное рабочее совещание по 
вопросу ввода в оборот неиспользуемых 
земель сельскохозяйственного назначе-
ния на территории Калачевского муници-
пального района. Совместная с муници-
палитетами работа по выполнению задачи 
государственной важности продолжается.

Наш корр.

Производители 
зафиксируют 

цены

• Вести АПК

Лето закончилось, но осень аграриям не 
дает  расслабляться. Полным ходом идет 
сев озимых зерновых культур. Они зани-
мают значительную долю в севообороте  
хозяйств  Алексеевского района. В конце 
прошлой недели мы побывали в ОАО «Ар-
жановское» и узнали, какие работы сейчас 
ведутся в хозяйстве. 

- Предварительный сев озимой пшеницы 
под урожай следующего года мы уже закончи-
ли, - сообщил главный агроном хозяйства Ана-
толий Федорович Удалов. – Начали мы его еще 
27 августа, а закончили в начале этой недели, 
четвертого сентября. Общая площадь посевов 
составляет 1950 гектар. На данных работах 
было задействовано два трактора, на которых  
в две смены трудились четыре механизатора: 
А.В.Демьянов, С.А. Мачеев, П.А.Таранцов и 
Ю.В.Топилин. На подвозе семян было заня-
то шесть водителей: М.Н.Фатин, В.В.Башков, 
Д.В.Шкрабков, В.А.Медведицков, В.Н.Свинухов 
и Н.В.Срыбный. На засыпке семян трудились 
А.В.Елфимов и А.А.Мансков.

   Во время полевых работ важен труд не 
только механизаторов и водителей, но каждого 
работника,  в той или иной степени причастных 
к уборке урожая, севу. Так, ни уборочная, ни 
посевная кампании не обходятся без Светла-
ны Викторовны Черкесовой, которая работает 
в ОАО «Аржановское» заведующей складом. 
Она ответственна за прием, подготовку и от-

грузку зерна. Свою трудовую деятельность в 
хозяйстве Светлана Викторовна начала в 2001 
году учетчиком на молочно-товарной ферме. На 
должность заведующего складом была переве-
дена в 2010 году, сейчас она  отвечает за работу 
мехтока, весовой и склада. 

- Заведующая складом порядочный и испол-
нительный человек, - отзывается о своей сотруд-
нице главный агроном хозяйства А.Ф.Удалов. 
– К своим  обязанностям  относится добросо-
вестно, она очень ответственный сотрудник.

Также в ОАО «Аржановское» провели при-
катывание посевов озимой пшеницы на площа-
ди около 500 гектаров. Цель этих работ - обе-
спечить более тесное соприкосновение семян с 
почвой и усилить приток влаги из нижних слоев 
почвы в верхние для более дружного и скорого 
прорастания семян.

На данный момент в хозяйстве проводятся 

вспашка и чизелевание, т.е. глубокое рыхление, 
крошение, частичное перемешивание почвы, но 
без ее оборота. Данная обработка  необходима 
для  предотвращения водной эрозии, а также 
улучшениЯ урожайности сельхозкультур. Эти 
работы проводят механизаторы А.В.Демьянов и 
В.Н.Колямин, они обработали почву на площа-
ди 450 гектаров.

  Но впереди уборка подсолнечника, пред-
приятию предстоит убрать 1200 гектаров мас-
личной культуры. Как сообщил главный агро-
ном ОАО «Аржановское» Анатолий Федорович 
Удалов, данные работы планируют начать толь-
ко тогда, когда влажность семян опустится до 
шести или семи процентов. Для этого на двух 
полях общей площадью в 270 гектаров провели 
десикацию. 

Анастасия ЮШКИНА.
Фото автора.

Посевная - экватор пройден• Дела сезонные

В ОАО «Аржановское» в полном разгаре осенний сев

Заведующая складом С.В.Черкесова. Механизатор В.Н.Колямин.
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Поздравляем с днем рождения 
Тамару Федоровну Панасенко.

В день рождения желаем добиться
Замечательных в жизни высот,
И мгновением любым восхититься,
Жить прекрасно, легко, без забот.

Администрация 
ООО «Дальний».

Юбилей столицы русской провинции

Как сообщает Региональный 
информационный аналитический 
центр празднование начнется в 
пятницу, 14 сентября. В этот день 
в столице российской провинции 
в 10.00 на городском стадионе со-
стоится финал турнира по футболу 
среди дворовых команд. В 12.00 в 
городском парке откроется пере-
движная выставка кинетических 
скульптур «Слет футбольных мя-
чей». В 13.00 в Сквере Комсомола 
устроят исторический квест, по-
священный солидному юбилею го-
рода. В 14.00 в кинотеатре «Мир» 
поздравления со 160-летием го-
родской гимназии будут принимать 
ее педагоги и учащиеся. В 18.00 на 
площади Ленина начнется концерт 
Государственного академического 
ансамбля песни и пляски донских 
казаков им. А. Квасова (Ростов-на-
Дону) «Любо, братцы, любо!» 

В субботу, 15 сентября, тор-
жества продолжатся. В 09.00 на 
площади Ленина стартует ХХ От-
крытый конкурс мастеров художе-
ственного вязания изделий из пуха 
«Хоперская мастерица-2018». За-
тем, в 10.30, здесь же выберут луч-
шую поставщицу сырья для этих 
вещей в конкурсе «рогатых» «Мисс 
козочка-2018». В 12.00 состоится 
открытие театрально-культурного 
центра «Юбилейный», построен-
ного в преддверии юбилея Урю-
пинска. В 19.00 на площади Лени-
на начнется концерт классической 
музыки «От Царицынской оперы с 
любовью…».

Воскресенье,16 сентября, ста-
нет самым насыщенным днем в 
праздничной программе. В 10.00 на 
площади Ленина развернется теа-
трализованное представление «Го-
род мой, устремленный вперед!». 
Несколько площадок (пл. Ленина, 
пр. Ленина, ул. Гагарина, Художе-
ственно-краеведческий музей и 
другие) захватит V Городской фе-
стиваль подсолнуха «Цветок солн-
ца-2018»: будут работать ярмарка 
изделий мастеров декоративно-
прикладного творчества, точки 
общепита, выставка сувениров и 

редких коллекций урюпинских со-
бирателей, а также вернисаж кар-
тин и фотографий. 

В 11.00 атмосферу праздника 
подхватит «Поющий курень», на-
строение будут создавать выстав-
ка цветочных композиций «Цветок 
солнца», которая развернется на 
пр. Ленина, а в сквере Ленина – 
фестиваль сладостей «Урюпин-
ский обжорка». На площади Лени-
на в это время устроят «Шоу царя 
Подсолнуха», а в парке – площад-
ку «Урюпинский малышок». Для 
любителей шахмат на пр. Ленина 
проведут фестиваль «Хоперская 
ладья». 

В 12.00 в городском парке нач-
нется другой фестиваль – «Столич-
ная жизнь домашних животных». В 
13.00 фонтанную площадь заберут 
местные музыканты, а главный 
концерт с участием звезд больших 
и малых величин соберет жителей 
и гостей столицы российской про-
винции в 19.00 на площади Ле-
нина. Завершится празднование 
400-летия Урюпинска в 22.00 гран-
диозным фейерверком. 

Наш корр.
Фото интернет-сайта 

GorodaRus.ru

• Праздники

Свой 400-летний день рождения Урюпинск 
отметит трехдневной программой мероприятий

ПРОДАЮ
• поросят породы Ландрас, воз-

раст 1,5 месяца, цена 2800 руб. 
Тел.8.937.566.88.81. 

Педагогический десант здоровья

По результатам всех состяза-
ний в комплексном командном за-
чете победителем стали педагоги 
Стеженской СШ. Второе почетное 
место заняли спортсмены из Алек-
сеевского казачьего кадетского 
корпуса, а третье – Краснооктябрь-
ская СШ. Между прочим, в данных 
соревнованиях принимали участие 
13 команд. Отдельно выступили 
команда работников Алексеевско-
го детского сада «Сказка», Детская 
школа искусств и ДЮСШ-РОО.

А после спортивной программы 
необходимо отдохнуть. И какой же 
туризм без песен под гитару, поход-
ного стола, забавных конкурсов и 
смеха. Расположившись вдоль реки 
Бузулук, образовательные органи-
зации хорошо провели время в дру-
жеском, теплом коллективе.

По окончанию праздника со-
ветник главы администрации Алек-
сеевского муниципального района 
Василий Алексеевич Михайлов по-
здравил всех работников образова-
ния с традиционным Днем здоровья, 
пожелал сил в новом учебном году, а 
также здоровья и благополучия.

На этом первый день XIX спар-
такиады закончился, но впереди 
ожидали соревнования по стрельбе 
из пневматической винтовки и дарт-
су. Состоялось все это на следую-
щий день – 8 сентября.

Чемпионами по стрельбе стала 
команда Усть-Бузулукской школы, 
набравшая 91 очко. В ее состав вхо-

дили Т. Токарев, С. Рустицкий и Т. Се-
менова. Второе место заняли А. Сол-
датов, А. Лещенко, Т. Самоходкина 
–команда Алексеевской СШ, набрав-
шая 72 балла. Третье место присвое-
но учителям Стеженской школы – И. 
Михайлов, Т. Селиванова, Е Горбуно-
ва – 60 очков. Кроме того, в личном 
первенстве победителями стали А. 
Токарев (Усть-Бузулукская СШ) – 34 
балла и Т. Самоходкина (Алексеев-
ская СШ) – 29 баллов.

А вот в соревнованиях по дарт-
су самыми точными оказались ра-
ботники Алексеевского ККК – В. 
Панкратов, Д. Васильев, К. Власо-
ва, набравшие в свою командную 
копилку 22 очка. Вице-чемпионами 

стали учителя Алексеевской СШ – 
А. Солдатов, Т. Солдатова, Т. Са-
моходкина – 15 очков. Почетное 
третье место заняла объединенная 
команда ДЮСШ-РОО – Ю. Васи-
льев, Р. Худяков, О. Мишанина – 14 
очков. Чемпионами соревнований 
по дартсу в личном первенстве ста-
ли Р. Худяков, набравший 10 бал-
лов и К. Власова – 6 баллов.

По итогам соревнований побе-
дителям и призерам были вручены 
грамоты и медали. 

Зоя ПРИГОДА.
Фото из личного архива С.В. 

Дерюгина.
Фото из личного архива С.В. 

Мазиной.

7 и 8 сентября состоялась XIX спартакиада 
среди работников образования Алексеевского муниципального района

• Традиции Продолжение. Начало на 1 стр.

Поздравляем с днем рождения 
Игоря Борисовича Демишева.

С днем рожденья поздравляем,
Много светлого желаем:
Чтоб любили без остатка,
Жизнь была всегда в достатке.

Администрация ООО
 «КЛЮЧ-АГРО».

От всей души поздравляем с 
юбилеем Максима Николаевича 
Фатина.

Веселья день и счастья миг,
Пусть юбилей Ваш чудом дышит,
Желаем радостей больших
И впечатляющих излишеств.

Администрация ОАО 
«Аржановское».

Поздравляем тружеников ОАО 
«Аржановское», отмечающих дни 
рождения 14 сентября.

О.Н.Таранцову
А.Д.Харькова
Вдохновения на самое главное,
Чтобы жизнь была разнообразная,
Счастья в ней, добра, приключений,
И, конечно, всех благ в день рождения.

Администрация ОАО 
«Аржановское».

С 13 сентября в к/т "Родина" (Но-
воаннинский) стартуют две кино-
премьеры - фантастический триллер 
"Хищник"(18+) и российская коме-
дия "Счастья! Здоровья!" (16+). На 
предстоящей кинонеделе продолжит-
ся показ фильма "Гоголь. Страшная 
месть"(16+) и мультсборника "Мульт 
в кино. Выпуск 79 и 80" (0+). Подроб-
ная информация по тел. 8(84447)3-
61-91, http://city.newanna.ru/kultura/, 
https://vk.com/novo_kino. 

От всей души 
поздравляем 
дорогого, лю-
бимого мужа, 
отца, дедуш-
ку, прадедуш-
ку Владимира 
Константино -
вича Загоруйко 

из ст. Аржановской с 60-летним 
юбилеем (13.09).

Пусть тебя во всех путях твоих
Охраняет свет родного дома,
Радует внимание родных,
Уваженье близких и знакомых.
И, наверно, нет дороже слов,
Чем слова любви в минуты эти:

Будь всегда удачлив и здоров,
До ста лет живи 

на этом свете!
Жена, дети, 

внуки, 
правнуки.

Поздравляем с днем рож-
дения Дмитрия Мангетова!
Тебе четырнадцать сегодня,
Пора и паспорт получать,
Ты взрослый, очень умный 

мальчик,
Тебя мы будем поздравлять.
Желаем быть всегда 

веселым,
Послушным, смелым, 

заводным,
Пусть будет жизнь твоя 

счастливой,
Расти на радость 

всем родным!
С любовью, 

твои 
родные.

Поздравляем Надежду Игоревну 
Сафронову с днем рождения!

Желаем в праздничную дату
Сияющих от счастья глаз!
Пусть будет радостью объята
Душа в чудесный этот час!
Всегда, во всем и неизменно
Пускай успех и счастье ждет!

Легко и необыкновенно
Пусть жизнь прекрасная течет!

Коллектив редакции 
газеты

 «Прихоперье».

Потраченные на путевку средства 
частично возместят

Лагерь – одна из наиболее вос-
требованных форм летнего отдыха 
детей школьного возраста. Отправ-
ляя ребенка отдыхать, родителям 
стоит узнать о своих правах.

В ЧАСТНОСТИ, о том, что им по-
ложено частичное возмещение по-
траченных на путевку собственных 
средств. Так, для отдельных катего-
рий ребят (из многодетных, неполных 
и малоимущих семей, дети ветеранов 
боевых действий, дети сотрудников 
правоохранительных органов, погиб-
ших или получивших инвалидность 
при несении службы) их родители 
или законные представители могут 
подать в любом центре «Мои доку-
менты» заявку на компенсацию части 
стоимости приобретенных путевок в 
летние лагеря отдыха и оздоровления 
детей, расположенные на территории 
Российской Федерации. 

Для этого необходим следующий 
пакет документов:

- заявление;

- документ об оплате стоимости 
путевки;

- паспорт заявителя;
- удостоверение инвалида или ве-

терана боевых действий;
- документ, подтверждающий рож-

дение (усыновление) ребенка;
- номер счета в банке;
- согласие на обработку персо-

нальных данных;
- доверенность – в случае обра-

щения представителя;
- обратный талон из лагеря.
Заявление на компенсацию части 

стоимости приобретенных путевок в 
летние лагеря отдыха и оздоровления 
детей необходимо подавать в центры 
«Мои документы» по приезде ребен-
ка из лагеря, но не позднее октября 
текущего года!

Более подробную информацию мож-
но получить лично, обратившись в центр 
«Мои документы» по адресу: ст. Алексеев-
ская, ул. Красногвардейская, 69.

Наш корр.

• Актуально

Поправка
В газете «Прихоперье» (№ 109 

от 11.09.2018 г.) в материале «Новый 
комплекс начинает работу» допущена 
техническая ошибка. Вместо «позволит 
производить первичную обработку ози-
мых культур до 100 тысяч тонн в час» 
следует читать «до 100 тонн в час».




